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議　　事

開　　会

　日程第１　議案第１９号　教科用図書の採択について，を議題とします。

　星参事より説明願います。

委 員 長

委 員 長

会議録署名委員の
指名

　出席委員定数に達しておりますので，平成２３年第４回大崎市教育委員臨時会

は成立いたしました。

　これから会議を開きます。

  ご報告いたします。

　小高委員から遅刻の届出がありました。

　本日の会議録署名委員を指名いたします。

　髙橋委員にお願いいたします。

委 員 長

　説明いたします。

　本来でしたら，教科用図書採択に審議会を設置し採択を行うべきなのですが，

昨年と同様にミニ採択の形をとりたいと思います。教育委員の皆様には，各学校

からの調査資料とアンケート調査を参考にしていただき，実際に教科書を手に

取っていただきながら，平成２４年度使用の採択教科書をご審議いただきたいと

思います。

　本日の結果を元に，７月１４日に開催される大崎地区採択協議会に，大崎市と

しての希望を打診していきたいと考えております。

　ご指導のほどよろしくお願いたします。

星 参 事

　ただいまの説明につきまして，質疑はありませんか。委 員 長

　　（「質疑なし」の声あり）

　なければ，次に進め方について，星参事より説明願います。委 員 長

星 参 事 　教科書採択のスケジュール及び選定基準について説明いたします。
　まず，教科書採択のスケジュールについてご説明いたします。
　６月１７日から７月３日の約２週間の日程で，市内３箇所で教科書展示会を開
催し，学校の先生や一般の方々からアンケートによりご意見を頂いたものを集約
いたしました。
　地区の採択協議会は７月１４日に開催され，大崎市地区としての共同教科用図
書採択が決定します。そして，７月１９日の選定委員会において，採択の結果と
経過報告をいたします。

　次に，採択基準について説明いたします。

　　（資料に基づき説明）

　以上の採択基準に基づき，ご審議をお願いいたします。

委 員 長 　ありがとうございました。

　我々は，採択権者ということで，公正かつ適切な採択していきたいと思います

のでよろしくお願いいたします。

　それでは，ただいまの説明につきまして，質疑はありませんか。
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　他に，質疑はございませんか。

委 員 長 　教科書を見ていただきましたが，何か質疑はありますか。

　　（「質疑なし」の声あり）

（教科書閲覧）

　昨年から，ポスターや広報で教科書の閲覧のことを周知しておりましたが，今
年は昨年に比べ展示会の来場者数は減ったと思われます。

委 員 長

星 参 事

髙 橋 委 員

星 参 事

　それはありませんでした。星 参 事

　複数の図書で，判断がつかなかったということですね。

　そのとおりです。
　現場では，結果に従いそれぞれコメントを記入していただいておりましたが，
時間が少なかったため，決断することができず空欄のところもあります。

戸 島 委 員

　各学校で判断できなかったものを空欄にしております。星 参 事

　判断ができないとのことですが，希望する図書がなかったということですか。委 員 長

委 員 長 　質疑がなければ，原案のとおり決定いたします。

　資料３の表に空欄が何箇所かありますが，どうしてですか。

閉　　会

　以上で，本日の教育委員会臨時会を終了いたします。委 員 長

　この会議録の作成者は次のとおりである。

　教育総務課　総務担当　主幹兼係長　三浦　利之

　平成　　年　　月　　日

署 名 委 員

委 員 長

　上記記録の正確なることを認め，ここに署名する。

　教員以外で，一般の方はどのくらいきましたか。

　１１名の方にアンケートを出していただきました。参加者はもっとおりました
が，会場にお越しいただいても，アンケートには答えていただけませんでした。

　質疑がなければ，各教科書を閲覧する時間といたします。

委 員 長 　他に質疑はありますか。

委 員 長

星 参 事

委 員 長

委 員 長

　教科書の展示会についてですが，何かＰＲは行いましたか。
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